

Chers amis en Christ,

C'est avec un cœur reconnaissant que nous vous présentons ce premier numéro de NAVS-CI magazine, un espace dédié à célébrer l'œuvre de Dieu à travers notre mission en Côte d'Ivoire et dans le monde. En ce temps de défis et d'opportunités, notre appel à faire avancer l'évangile de Jésus-Christ et son royaume dans les Nations à travers des ouvriers reste la colonne vertébrale de notre mission. Je prie que ce magazine soit un outil pour nous inspirer, nous équiper et nous unir autour de notre mission commune de connaître Christ, de le faire connaître et d'aider les autres à faire de même.

Pourquoi lire ces pages ? Parce qu'elles racontent qui nous sommes et ce que nous faisons. Dans ce numéro, explorez notre projet d'expansion du ministère à l'intérieur du pays avec un focus sur la ville de Bondoukou, découvrez les outils que Dieu met dans nos mains afin de le servir partout où les opportunités se présentent et laissez-vous surprendre par l'engagement de la jeunesse pour faire avancer l'évangile de Jésus-Christ et son royaume. L'actualité missionnaire vous montrera que l'Esprit agit, même là où les médias se taisent. Et si vous vous sentez seul dans votre foi, ces lignes vous rappelleront que nous formons un seul corps, dispersé mais uni en Christ. La prière pour les nations prend une place centrale alors que des conflits et des crises secouent le monde. Continuons à élever nos voix pendant ce mois d'avril pour une chaîne de jeune et prière.

Chers lecteurs, ce magazine est aussi le vôtre : partagez vos récits, vos questions, vos victoires. Nous vous invitons à marcher avec nous, à participer activement et à partager vos propres témoignages de foi. Ensemble, faisons de cet espace un véritable foyer de croissance et d'échange. Feuillotez, partagez, discutez ces articles. Que chaque rubrique vous encourage à lever les yeux vers Celui qui a promis : « Je suis avec vous tous les jours » (Matthieu 28 :20). Que ce premier numéro soit le début d'une belle aventure spirituelle et qu'il vous inspire profondément.

Que Dieu vous bénisse,

Le Directeur National